

## SCHULSPORT

# Ein Sporttag der etwas anderen Art

## Sporttag HPS und Hard Langenthal

Die Heilpädagogische Schule und das Schulzentrum Hard Langenthal haben mit einzelnen Klassen gemeinsam einen Sporttag durchgeführt. Ziel davon war es, Barrieren untereinander abzubauen und einander kennenzulernen. Insgesamt rund 100 Kinder nahmen an diesem sportlichen Event ohne Wertung teil.

Von Leroy Ryser

Kinder springen umher, balancieren Bälle, suchen OL-Posten und schießen auf ein Fussballtor mit Zielscheiben. Wie es scheint, ein ganz normaler Sporttag. Alltäglich ist dieser Event aber keineswegs. Der Anlass für das muntere Sporttreiben verrät sich durch die grünen und blauen T-Shirts, welche die Teilnehmer und Betreuer tragen.

«Sport in 2017 Langenthal» steht auf dem Rücken geschrieben und offenbart den wahren Grund für den Event. «Sport in» ist ein drei Jahre altes Projekt, welches Sporttage für Kinder mit

eigentlich weiss niemand wieso», nennt Häusermann ein Beispiel. Entsprechend halfen Betreuer und HPS-Lehrer genauso wie Lehrer des Schulzentrums Kreuzfeld tatkräftig mit. Beim Sporttag im Hard nahmen rund 100 Kinder teil. Jene Kinder von den HPS-Schulen sind zwischen 7 und 13 Jahren alt, Oberstufenkinder helfen derweil bei einzelnen Betreuungsaufgaben. Jene Kinder vom Hard gehen entweder in die Einführungs- oder die zweite Klasse. Daniel Bösiger, Schulleiter vom Schulzentrum Hard, findet den Event eine gelungene Sache. Chantal Neuhaus, Lehrerin vom Hard, kam mit der Anfrage für einen solchen



Die Kinder balancieren einen Ball durch einen Reifen-Hindernis-Parcours.

Bilder: Leory Ryser